

COMUNICADO DE PRENSA

FECHA: 1 DE FEBRERO DE 2025.

BOLETÍN: 113

CUAUHTÉMOC SE SUMA A INICIATIVA 'EQUIDAD EN LA CIUDAD DE MÉXICO'

- Encabeza Ale Rojo de la Vega arranque de esta campaña, que entregará pulseras de colores para identificar a personas con discapacidad.
- La iniciativa, dijo la alcaldesa, busca visibilizar la discapacidad y promover valores que "queremos fortalecer en el Corazón de México".

Cuauhtémoc es la primera Alcaldía en la Ciudad de México en sumarse a la iniciativa 'Equidad en la Ciudad de México', que tiene el objetivo de promover el respeto e igualdad hacia las personas con discapacidad, mediante el uso de pulseras de colores para que el resto de la sociedad pueda identificarlas. El arranque de esta campaña fue encabezado por la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega en la explanada del edificio sede del Gobierno local.

En el acto, Ale Rojo de la Vega reconoció a la asociación 'Fe la Sangre de Cristo' por impulsar esta iniciativa que, dijo, refleja inclusión, respeto y justicia social, valores que "justamente queremos fortalecer en esta alcaldía, en el Corazón de México'", señaló.

A través de la campaña 'Equidad en la Ciudad de México, visibilizando capacidades, construyendo equidad', se donarán pulseras de silicón a personas con diferentes discapacidades y condiciones: azules, para personas con autismo; amarillas, para quienes tienen limitación visual y/o auditiva; verdes, para personas con parálisis cerebral; morado, Síndrome de Down y rojo, limitación motriz.

Acompañada por Ivanna Blancas, presidenta de la asociación, la alcaldesa afirmó que su Gobierno trabaja todos los días para garantizar que todas las personas, sin importar sus capacidades tengan las mismas oportunidades y el mismo respeto, "no podemos permitir que la indiferencia o que la falta de accesibilidad sigan siendo obstáculos para la participación plena de quienes viven con alguna discapacidad", subrayó.



COMUNICADO DE PRENSA

Finalmente, la mandataria aseguró que la Alcaldía Cuauhtémoc seguirá trabajando en la eliminación de barreras y en promover todas las políticas públicas que sean necesarias para garantizar el pleno ejercicio de los derechos de todas las personas con alguna discapacidad, "construyamos juntas y juntos una alcaldía donde todas y todos tengamos un lugar, donde la diversidad sea nuestra mayor fortaleza y donde nadie sea excluido", concluyó.